



## +++ Sektion Aargau +++ +++ 26KFI0U A9189U +++



Unterhaltsame 54. GV, neue  
Vorstandsmitglieder

Die 54. GV der Sektion Aargau fand am Samstag, 12. März 2016, wie im Vorjahr, im Restaurant Ochsen in Lupfig statt. Nach einem feinen Essen, begrüßte der Präsident Gian-Räto Cadonau um 18h30 die 136 Mitglieder, Ruedi Pulfer vom Zentralvorstand, sowie weitere Gäste aus anderen Sektionen, Sponsoren und ASTAG-Mitglieder und informierte über den Wettbewerb dessen Erlös zugunsten einer karitativen Organisation. Die Jahresrechnung schloss mit einem Verlust von rund 1389 Franken ab. Hauptgründe sind stetige höhere Auslagen durch Drittanbieter, keine Zinserträge mehr usw. Die Versammlung nahm ohne Gegenstimme, die Jahresrechnung samt Revisorenbericht an.

Die Traktandenliste, das Protokoll der 53. GV sowie der Präsidenten- und der Zentralvorstandsbericht wurden von der Versammlung mit Applaus genehmigt. Martin Vetter berichtete über CZV-Kurse und die Wichtigkeit der Gutscheine.

Danny Schira, Kassier & Mutationsführer erklärte wie wichtig es sei, Adress- und Namensänderungen auch gegenüber dem Verein mitzuteilen, denn nur so liesse sich jährlich über 100 Retouren der Sektionspost und der Swiss Camion vermeiden. Unnötiger personeller, zeitlicher Zusatzaufwand und Verschwendung von Ressourcen und Rohstoffen. Zudem informierte er auch über die Vermögensreduktion durch Einzahlungen am Postschalter (1.50 Franken pro Einzahlung) zulasten des Zahlungsempfängers.

Andy Zuber demissioniert als Aktuar aus dem Vorstand und wurde gebührend mit Geschenke und grossem Applaus verdankt. Danny Schira gibt sein Amt als Kassier & Mutationsführer ab, bleibt aber dem Vorstand treu. Neu gewählt wurde Silvia Monn als Kassierin, Livia Trudel als Mutationsführerin, welche nun die 1374 Mitglieder betreuen dürfen, sowie Thomas Meyer für die Koordination der Anlässe. Barbara Baldinger wurde wieder als Vorstandsmitglied und Vize-Präsidentin gewählt. In globo wurden die Revisoren Ruedi Bircher + Beat Blumenstein wiedergewählt, sowie Markus Loosli als Ersatzrevisor von der Versammlung angenommen.

Ruth Müller scheidet auf eigen Wunsch als Revisorin aus, sie wurde in Abwesenheit verdankt. Sie erhält ein besonderes Geschenk per Post zugestellt.

Die Ehrungen sind das schönste Traktandum, nebst der genialen und sehr unterhaltsamen Präsentation von Markus Meier (Präsident ASTAG Aargau) über die Hilfsaktion in Guinea im Jahre 2012, so wurde unter anderem gleich 4 Mitglieder mit 50 Jahren, 14 Mitglieder mit 25 Jahren und 28 Mitglieder für 10 Jahre Sektionszugehörigkeit geehrt.

Das Budget sowie das Tätigkeitsprogramm wurden einstimmig angenommen. Einzelheiten hierzu sind auf [www.routiers-aargau.ch](http://www.routiers-aargau.ch) zu finden. Der Präsident beendete die 54. GV um 22h50 ab. Daraufhin wurde die Verlosung des Wettbewerbs durch Livia Trudel vorgestellt. (Danny Schira)